

Mit der Einladung haben die Parlamentarier ein Positionspapier des Deutschen Kinderhilfswerks erhalten. Der Sprecher Florian Rattay schlägt vor über dieses Thema zu diskutieren und schließlich darüber abzustimmen ob das Kinder- und Jugendparlament dieser Position zustimmen möchte. In jeder Sitzung soll ein anderes Positionspapier behandelt werden. Michael Zwinge erläutert dazu, dass das Kinderhilfswerk mehrere Positionen und Forderungen zu verschiedenen Lebensbereichen von Kindern und Jugendlichen zusammen getragen hat. Das KiJuPa kann seine Meinung zu den verschiedenen Positionen auf der KiJuPa-Homepage www.kijupa-bergneustadt.de veröffentlichen.

Die Parlamentarier halten es für wichtig die Forderungen des Kinderhilfswerks in ihren Sitzungen zum Thema zu machen, da das KiJuPa ohnehin mit dem Kinderhilfswerk zusammenarbeitet und dieses auf diesem Weg unterstützen könnte.

Abstimmungsergebnis: einstimmig